

LA NACIÓN - SANTIAGO, 4-VII-1969, p. 2.

Ernesto Livacic, es Nuevo Secretario de Educación

ERNESTO LIVACIC, es desde ayer nuevo Subsecretario de Educación. Es profesor de cincuenta y fue dirigente estudiantil, lo que lo llevó a ocupar el cargo de Vicepresidente de la Federación de Estudiantes — FECH — y, posteriormente, ha sido dirigente de las organizaciones gremiales del magisterio. Es autor de numerosos artículos, Director de la Sociedad Chilena de Planificación y Desarrollo — PLANDES — y presidente de la Comisión Técnica del Partido Demócrata Cristiano.

Ernesto Livacic sustituye en el cargo a Mario Leyton Soto, cuya renuncia fue aceptada por el Ministerio de Educación. Justo con informarse la designación de nuevo Subsecretario, se supo que se había iniciado una investigación para conocer los alcances que tenía la inversión de fondos en pasajes y viajes, de los que habían disfrutado un grupo de funcionarios, los que aparentan compromisos en una campaña contra las autoridades del Ministerio. Con estos recatos habían viajado por el país promoviendo reuniones entre el magisterio destinadas a solicitar la salida del titular, a quien acusaban de "perjudicar al magisterio". . .

Como primera medida fue suspendida la comisión de servicio que cumplía en el Ministerio el profesor Asíbel González, de Valparaíso, volviéndose que ese se reincorporara a sus labores habituales. La investigación comprende, entre otros, a unos cuantos Directores de Educación, quienes spusieron viajando por diversas zonas del país, con pasajes falsos, sin objetivos educacionales precisos.

ERNESTO LIVACIC

El nuevo Subsecretario nació el 22 de marzo de 1929, en Puerto Aysén. Recibió sus estudios primarios y secundarios en el Liceo de su ciudad.

En 1947 ingresó al Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile. Durante seis años de estudio desempeñó diversos cargos de representación estudiantil, entre ellos los de Presidente del Centro de Alumnos del Instituto Pedagógico y Vicepresidente de la Federación de Estudiantes de Chile (FECH).

En 1951 obtuvo su título de profesor de Estado en Castellano, con la calificación máxima. Su Memoria de Prueba, sobre el tema "El sentido de la gloria en los retacenarios españoles", mereció el Premio "Ramón de Arellano" a la mejor memoria naval de tema hispánico.

Ha desempeñado la docencia en el Instituto Nacional, Internado Nacional Barros Arana, Liceo Experimental Darío Salas, Liceo Experimental Juan Antonio Ríos y otros establecimientos.

En 1956 asistió, como delegado oficial de Chile, a la Segunda Reunión Interamericana de Ministros de Educación, en Lima, Perú.

Desde 1959 desempeña en la Escuela de Pedagogía de la Universidad Católica de Chile la cátedra de Literatura Española. También sirvió durante varios años, en el mismo plantel, la cátedra de Legislación e Administración Externa.

OTRAS LABORES

En 1963 obtuvo, en Unesco, el título de Planificador Educativo.

En Enero de 1965 fue designado secretario técnico de la Superintendencia de Educación Pública, cargo desde el cual le cupo participación importante en la elaboración técnica de la Reforma Educativa.

En 1966 concurrió como delegado oficial de Chile a la XIV Conferencia General de UNESCO, en Pekín. En 1967, invitado por este mismo organismo, integró en esta ciudad, el Comité Mundial de 25 expertos sobre Formación de Maestros, en el que tuvo destacada participación.



ERNESTO LIVACIC

Es autor de diez tesis didácticas en su especialidad, las que cuentan con amplia aceptación en la enseñanza básica y media, y de numerosos ensayos pedagógicos y literarios.

Es director de la Sociedad Chilena de Planificación y Desarrollo, PLANDES, presidente de la Comisión Técnica de Educación del Partido Demócrata Cristiano y miembro de la Comisión Universitaria de dicho Partido.

En el plano gremial, es miembro de la Sociedad Nacional de Profesores y ha sido delegado a varias de sus convenciones; de la Asociación Nacional de Profesores de Estado del Centro Nacional de Profesores de Castellano, y de la Asociación de profesores de Matemática, Lingüística y Literatura.

Está casado con la señora Beatriz de Livacic y es padre de siete hijos.

Ernesto Livacic, es nuevo secretario de educación [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ernesto Livacic, es nuevo secretario de educación [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)